

Tábara: Destaca la iglesia construida sobre el antiguo Monasterio de San Salvador (S.IX – XII) famoso por su Scriptorium donde se copiaban gran cantidad de manuscritos, uno de los códices que se conservan es el “Beato de Tábara” (Archivo Nacional de Madrid, datado en el año 970) donde se puede ver la imagen de la Torre similar a la que hoy podemos contemplar.

La Granja de Moreruela: El Monasterio de Santa María, Monumento Histórico Artístico, es uno de los primeros monasterios Cistercienses de la península. Tiene su máximo esplendor en los siglos XII y XIII sufriendo grandes modificaciones en los siglos posteriores. Presenta diversidad de estilos arquitectónicos. Se recomienda visitar el Centro de Interpretación del Cister.



Villafáfila: Reserva Natural: Espacio inigualable para la observación de aves. Destaca “La casa del parque” Centro de Interpretación de las aves y la naturaleza.

Benavente: En arquitectura eclesiástica destaca La Iglesia de Santa María del Azogue, San Juan del Mercado, y el Hospital de peregrinos de La Piedad, todos ellos declarados bien de interés cultural, al igual que Castillo de la Mota una de las máximas representaciones de la arquitectura civil junto con diversas casas señoriales ubicadas en la Plaza Mayor.